

Histoire

Découverte de l'époque médiévale avec une sortie à Laon

Les plus beaux monuments de Laon et les archives livrent leurs plus beaux secrets.

Le 1er avril 2025, nous nous sommes rendus aux archives départementales de Laon où l'on trouve des lettres appartenant à des rois de France, des seigneurs. Ces documents écrits à la plume sur des parchemins sont collectés et classés pour que le public puisse les consulter.

Nous avons visité la cathédrale de Laon qui possède plus de 200 tombes de gens qui étaient très riches. Ils avaient donné beaucoup d'argent à l'Eglise. La personne qui a créé la cathédrale se nomme Gauthier de Mortagne. Construite à partir de 1155, la cathédrale mesure 24 mètres de haut dans sa nef et 110 mètres de long. Elle est disposée sur une butte. Elle est de style gothique. A l'époque médiévale, Laon était très connue avec ses 15000 d'habitants. L'évêque était le seigneur de Laon, il était entouré des chanoines.



Façade de la cathédrale avec ses très belles statues.

Désormais, le passé de Laon n'a plus de secret pour nous.

Maily LEJEUNE et Adèle NOIRET, élèves de 5B.